



旭丘小だより

練馬区立旭丘小学校
学校だより 6月号
平成28年6月1日発行
発行責任者：野田 豊



自然からのご褒美

校長 野田 豊

目に鮮やかな若葉の輝きに浮かび立つ山々と百花繚乱の如く咲き薫る色とりどりの花々。一年で最も生命の息吹を感じる季節に、6年生の軽井沢移動教室へ行ってきました。

私は出発式で、昨年2泊3日の岩井移動教室を経験している児童たちに「去年の経験を生かして、さすがに6年生と言われるような成長した姿を生活や見学の場面で見せてくれることを期待します。」と話しました。果たして、私の願い通り児童たちは行動班での見学や物作り等の体験活動や生活班での入浴や食事、身支度や荷物整理といった集団生活の様々な場面で、大きな成長を感じさせてくれました。そうした一人一人の善い行いのせいか、軽井沢の自然からもたくさんのサプライズのご褒美がありました。例えば、群馬県から長野県に入る峠を越えるときには、急に濃い霧が発生し窓の外の景色が何も見えなくなりました。「軽井沢はよく霧が発生します。でもバスからこんなに濃い霧が観られるのは珍しいですよ。」と添乗員さんから教えていただきました。浅間牧場のハイキングではカモシカに遭遇。星空観察では、天体望遠鏡で月と木星を観察している最中に国際宇宙ステーションらしき人工衛星を発見。その直後にまたもう一つの人工衛星も観測することができました。ベルデの手水支配人さんからも「長年こうして星空観察をしているが、こんなことは初めてです。」と話しておられました。

その他にもカーリングやトレッキング、ネイチャークラフトに林業体験と軽井沢ならではの体験を満喫することができた移動教室となりました。

仲間と協力して作り上げた移動教室での経験や思い出は、一人一人の生きる自信となってやがて様々な困難を乗り越える力となっていくと信じています。(学校ホームページもご覧ください)

軽井沢移動教室で「心の一句」

6年生に四日間でいちばん心に残ったことを 五七五でまとめてもらいました。

軽井沢 キャンプファイヤー 燃え上がる
星空を 見上げた瞬間 キセキの灯
軽井沢 自然がたくさん いい所
ハイキング 丘のてっぺん カモシカだ
カーリング ストーンを投げて ど真ん中
空見あげ 人工衛星 ISS
カーリング まわってすべるよ ストーンが
軽井沢 浅間牧場に カモシカ出現
ハイキング 疲れた疲れた もう無理だ
博物館 地球の歴史 学んだよ
軽井沢 生き物がいて 住みたいな
カモシカだ めずらしいもの 見ちゃったよ
カーリング みんなで協力 いい結果
サプライズ カモシカ見られた ハイキング
星空や 緑が広がる 軽井沢

浅間山 カモシカいたよ めずらしい
最後の夜 星空キラキラ さみしいな
ハイキング かもしか見たよ うれしいな
ハイキング つかれたけれど きれいだな
カーリング まわるよまわる どこまでも
きもだめし キズナがもっと 深まった
ベルデには 自然がたくさん うれしいな
軽井沢 風がすずしい 朝がただ
ハイキング ああ疲れたよ 軽井沢
ハイキング たくさん歩いて 勉強だ
きもだめし そくそくするよ そっとする
カーリング チームプレーで 大逆転
カーリング 寒かったけど 面白い
カーリング ストーンに当たって どまんなか